

鶴見西部会

好味家 松本 ヨシ子

部会だより

鶴見駅の今後

鶴見駅に隣接していた駅ビル「カミン」が老朽化の為に平成20年、今から3年前に閉鎖となり、その後、鶴見駅東口周辺は再開発で、殺風景な状態で人通りも少ない感じだった。どの店の商売もあまりぱつとしない状態であつたが、1年前の10月にJR東日本グループの「ホテルメッツ」及びUR都市機構の住宅・商業施設・文化センターの入る高層ビル「シーケイン」(住宅部分はロイヤルタワー横濱鶴見)が開業して、少しではあるが、人通りが増えた感じがしていました。

そして、3月にJR東日本から発表があり鶴見駅に併設する新駅ビルの名称を「シアル鶴見」に

するとの発表があり、平成24年秋にオープンする予定であるとのこと。これまで開業を平成25年度のことであったが、建設主体が固まつたことから、前倒ししたことです。ビル棟は地上6階、地下1階で、総床面積約1万4千平方メートル。テナントは現在調整中のことですが、駅業務棟(千平方米メートル)と一体で建設し、駐車場棟(1200平方メートル)も備える。以前より大規模複合施設が駅周辺多く出来ることで今後、人通りが現在よりも増えて鶴見駅周辺が活気付くでしょう。

鶴見駅東口だけでなく、私のいる西口にも、人の流れを呼び込むチャンスだと思います。

個人商店を営んでいる者としても営業努力をして顧客を呼び込まなければならぬと考えております。

行楽の秋、食欲の秋

“青色申告会、恒例の一泊旅行”

局長、事務局、役員の皆様のお力をかり思案をし、参加して下さった会員さんの無事と笑顔を楽しみに私も微力ながらお手伝いをさせて頂きました。

当日の朝、青色申告会の旅行に相応しい『スカイブルー』晴天そのもの。バスの中は廣川部長の、挨拶で始まり、税務研修の為のクイズを行いました。流石、会員さんは、同じであり、好成績で、午後の発表は、同点の方が多く商品の配布も大変でした。花野辺の里では、余りの暑さに少々参りました。でも、皆さん、花の短歌を読みながら、七福神のラリーと最後に、抽選がありました。又、素晴らしい

会員の皆様、今後も続けたいと思ひますので、どうぞ一度参加して下さい。きっと良い思い出を作れると思います。広報部の私からもお願いいたします。

厚生広報部 川名 著



2011年9月13日 鶴見青色申告会研修旅行

一宮・安房神社

れました。宴会もカラオケ、ダンスに盛り上がり、沢山のお料理に楽しい一夜になりました。

“二日目も晴天成り、鋸山のロープウェイ、頂上で絶景にしばし：小泉酒造にて、酒飲をし、帰りは、海ほたるを最後に、鶴見に着きました。誰一人具合の悪い

方も無く沢山のお土産もあり本当に良かつたと思いました。

会員の皆様、今後も続けたいと思ひますので、どうぞ一度参加して下さい。きっと良い思い出を作れると思います。広報部の私からもお願いいたします。

吊るし籬を見てびっくりしました。ホテルに着きお部屋も広く窓を開ければ、目の前は海、最高のロケーションです。金・銀のお風呂、数々のお風呂に入り疲れが取